



PROBLEMÁTICA SANITARIA NACIONAL: OPINIÓN INSTITUCIONAL
Impacto de las Enfermedades Cardiovasculares en la sociedad contemporánea.
Estrategias de control y prevención.

Editor: Dr. Dante Peñaloza Ramella.

Edición: Academia Nacional de Medicina (con fondos del Ministerio de Salud).
 Depósito Legal BNP Nº 2015-11944. ISBN: 978-612-45898-5-0. 1ª Edición. Lima, 2015.
 Impreso por Fusión Graph. Lima.

La Academia Nacional de Medicina cumpliendo el rol consultor que le asigna su ley de creación hace pública su serie editorial: “PROBLEMÁTICA SANITARIA NACIONAL: OPINIÓN INSTITUCIONAL”.

“En las últimas décadas existe una transición epidemiológica a nivel mundial. La carga global de enfermedades, apreciada por tasa de mortalidad, indica que se ha reducido la frecuencia de enfermedades infectocontagiosas o enfermedades transmisibles (ET), en tanto que se ha incrementado la frecuencia de las enfermedades crónicas no transmisibles (ECNT). La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha puesto en evidencia esta transición epidemiológica en el periodo 2004-2015 y la continuación de esta tendencia en una proyección hasta el año 2030. La elevada prevalencia de las ECV es, a su vez, consecuencia de los factores de riesgo cardiovascular (FRCV), principalmente los factores de riesgo modificables: hipertensión arterial, hipercolesterolemia, diabetes, tabaquismo, obesidad, y sedentarismo. Con frecuencia hay una combinación de FRCV lo que potencia el riesgo cardiovascular total. La creciente prevalencia de los FRCV y, consecuentemente, de las ECV significa un formidable impacto en la sociedad contemporánea en términos de mortalidad, invalidez y costos a nivel individual, familiar y poblacional. La magnitud del impacto tiene variaciones regionales relacionadas con el grado de desarrollo socioeconómico, así como con factores demográficos y ambientales”.
 (Dr. Dante Peñaloza).

Dr. Nelson Raúl Morales Soto